

2023年5月5日

(仮訳)

共同声明

ブルガリアの経済産業大臣と日本の経済産業大臣との間の
デジタル・イノベーションに関する経済協力

5月5日、ニコラ・ストヤノフブルガリア経済産業大臣と西村康稔経済産業大臣は、ブルガリアのソフィアで会談し、二国間の経済関係について協議した。

ブルガリアは、西村経済産業大臣と随行する日本のビジネスミッションによる同国への初訪問を歓迎した。両大臣は、二国間会談に加え、両国の経済界が参加するビジネス対話を実施した。

本対話において、両大臣は、IT分野における両国のビジネスセクターの関心と強みについて意見交換を行った。また、ブルガリアの有する豊富なリソースを活用しつつ、高度なデジタル技術に基づくイノベーションを発展させることの重要性を確認した。

両大臣は、ビジネス・産業情報の相互交換やその他の協力活動を通じて、ブルガリアと日本との間でデジタル技術やイノベーションを含むビジネス活動を促進するために協力関係を強化することを歓迎した。

両国企業が現在有する需要に応じて更なる協力を促進するため、両大臣は、以下のような分野において、経済産業省と日本貿易振興機構、及び対応するブルガリアの省庁や経済機関などによる協力可能性を模索する。

- (a) ブルガリアと日本との間の貿易・投資の支援
- (b) ビジネスマッチングを含むブルガリアと日本のビジネスセクター間の協力の支援
- (c) IT分野を含む人材協力の支援
- (d) 両国のイノベーションとスタートアップの支援

なお、この声明は、いかなる法的拘束力のある義務を生み出すものではなく、また、いかなる権利も付与するものではない。